

**PRÉDICA DOMINGO 14 DE DICIEMBRE DE 2025**  
**LA VOLUNTAD HUIMILDE DE DIOS**



Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206

Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10

[www.vidacristiana.org.gt](http://www.vidacristiana.org.gt) [info@vidacristiana.org.gt](mailto:info@vidacristiana.org.gt)

## PRÉDICA DOMINGO 14 DE DICIEMBRE DE 2025

### LA VOLUNTAD HUMILDE DE DIOS

Estuvimos cantando acerca de la grandeza de Dios. Cuán grande es el Señor. Y déjenme decir en qué es grande el Señor. Pero en esta época del año, la gente, lo conozca o no, medita en el nacimiento de Jesús. Y hay algo allí que Dios dejó al descubierto, enormemente alto y profundo. Y vamos a hablar de esto en estos días. Y para hablar de esto, debemos ir al principio. Pero hay algo en lo que Dios es grande y nadie más grande que Él. Y Dios el padre envió a Jesucristo, al final de cuentas a nuestros corazones, para que esta virtud crezca en nosotros y seamos libres de algo que estorba la armonía que Dios quiere que tengamos. Debemos leer nuestra Biblia y estudiarla de manera analítica y explorativa. Pero, lo primero que hizo Dios, la divinidad, fue engendrar al Hijo de Dios. Ustedes y yo fuimos creados, el alma y espíritu salieron del lado creativo de Dios, pero Jesucristo no es creatura, no fue creado, Él salió de otro lado de Dios. Él es el Unigénito, único en su género. Hace poco hicimos un podcast explicando esto, porque alguien hizo una pregunta y me contaron que alguien comentó que Jesús empezó a existir hace 2000 años al nacer de María, pero yo le digo, lea su Biblia. Hasta usted existía antes de su cuerpo, allí estaba usted antes de que sus padres los procrearan.

*Jehová me poseía en el principio, Ya de antiguo, antes de sus obras.  
Eternamente tuve el principado, desde el principio, Antes de la tierra.  
Antes de los abismos fui engendrada; Antes que fuesen las fuentes de las  
muchas aguas. Antes que los montes fuesen formados, Antes de los  
collados, ya había sido yo engendrada; No había aún hecho la tierra, ni  
los campos, Ni el principio del polvo del mundo. Cuando formaba los  
cielos, allí estaba yo; Cuando trazaba el círculo sobre la faz del abismo;  
Cuando afirmaba los cielos arriba, Cuando afirmaba las fuentes del  
abismo; Cuando ponía al mar su estatuto, Para que las aguas no  
traspasasen su mandamiento; Cuando establecía los fundamentos de la  
tierra, Con él estaba yo ordenándolo todo, Y era su delicia de día en día,  
Teniendo solaz delante de él en todo tiempo. Me regocijo en la parte  
habitable de su tierra; Y mis delicias son con los hijos de los hombres.  
(Proverbios 8:22-31)*

Acá vemos que de Dios salió la divinidad, Jesucristo, antes de que empezara a crear todas las cosas. Y me voy a ampliar un poco más, para quienes aún no han estudiado esto en sus Babilias.

*Él es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda creación. Porque  
en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay  
en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean  
principados, sean potestades; todo fue creado por medio de él y para él.  
Y él es antes de todas las cosas, y todas las cosas en él subsisten; y él es la  
cabeza del cuerpo que es la iglesia, él que es el principio, el primogénito  
de entre los muertos, para que en todo tenga la preeminencia; por cuanto  
agradó al Padre que en él habitase toda plenitude y por medio de él  
reconciliar consigo todas las cosas, así las que están en la tierra como las*

*que están en los cielos, haciendo la paz mediante la sangre de su cruz. Ya vosotros también, que erais en otro tiempo extraños y enemigos en vuestra mente, haciendo malas obras, ahora os ha reconciliado en su cuerpo de carne, por medio de la muerte, para presentaros santos y sin mancha e irreprensibles delante de él; si en verdad permanecéis fundados y firmes en la fe, y sin moveros de la esperanza del evangelio que habéis oído, el cual se predica en toda la creación que está debajo del cielo; del cual yo Pablo fui hecho ministro. (Colosenses 1:15-23)*

Todas las cosas fueron creadas para Él y en Él y por Él. Y en otras versiones dice que todas las cosas existen y son lo que son llamadas a ser.

*En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. Éste era en el principio con Dios. Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho. (Juan 1:1-3)*

habla de Jesucristo. Bueno, ahora vamos a Hebreos 1. Y acá estamos para agarrar toda la información de la Palabra de Dios para armar un cuadro claro y a todo color.

*Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, en estos posteriores días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo; el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas, hecho tanto superior a los ángeles, cuanto heredó más excelente nombre que ellos. Porque ¿a cuál de los ángeles dijo Dios jamás: Mi Hijo eres tú, Yo te he engendrado hoy, y otra vez: Yo seré a él Padre, Y él me será a mí hijo? Y otra vez, cuando introduce al Primogénito en el mundo, dice: Adórenle todos los ángeles de Dios. Ciertamente de los ángeles dice: El que hace a sus ángeles espíritus, Y a sus ministros llama de fuego. Mas del Hijo dice: Tu trono, oh Dios, por el siglo del siglo; Cetro de equidad es el cetro de tu reino. Has amado la justicia, y aborrecido la maldad, Por lo cual te ungíó Dios, el Dios tuyo, Con óleo de alegría más que a tus compañeros. Y: Tú, oh Señor, en el principio fundaste la tierra, Y los cielos son obra de tus manos. Ellos perecerán, mas tú permaneces; Y todos ellos se envejecerán como una vestidura, Y como un vestido los envolverás, y serán mudados; Pero tú eres el mismo, Y tus años no acabarán. Pues, ¿a cuál de los ángeles dijo Dios jamás: Siéntate a mi diestra, Hasta que ponga a tus enemigos por estrado de tus pies? ¿No son todos espíritus ministraidores, enviados para servicio a favor de los que serán herederos de la salvación? (Hebreos 1)*

Acá a Jesucristo le llaman el resplandor de la mano de Dios. ¿Alguna vez han tenido en sus manos una bombilla apagada? Bueno la enchufan y ahora la bombilla está encendida. Y una vez

encendida ya no se puede ver muy bien la bombilla, lo que tienen dentro. Lo que se percibe no es la causa o el origen de ese resplandor, sino se percibe el resplandor, aquello que es la causa, pasa a segundo plano, y lo que se percibe es el resplandor. Una de las cosas en las que Dios es el más grande de todos, se llama de esta manera: "HUMILDAD". Y vemos la humildad de Dios el Padre, cuando después de engendrar al Hijo, el Padre dio un paso para atrás y dejó brillar al Hijo de Dios. Y es a través del Hijo de Dios que vamos a crear todas las cosas y a través del Hijo todas las cosas tendrán contacto con el Padre. La divinidad fue dada al Hijo de Dios. ¿Pueden ver la humildad del Padre? No hay otra manera de tener comunión con el Padre, sino es por el Hijo. El Hijo de Dios no es el caudillo de los cristianos, igual que todas las religiones, si no fuera por este lado de Dios, la creación no existiría, ni tendría a alguien mediando entre ellos y el Padre. Esto ha sido así desde el principio. Y vean lo que el Diablo ha creado en las religiones del mundo, buscando sustituir todo, y las religiones compitiendo entre ellas. Pero nosotros hablamos de una naturaleza divina y eterna. Ahora, veamos la humildad del Padre, que deja que el Hijo brille y que a través del Hijo, toda la creación lo pueda conocer a Él. Y ahora, ¿qué pasó? Primero, el Padre dio un paso para atrás y dejó que el Hijo brillara. Pero en Apocalipsis 13, habla del anticristo que viene, pero no hablamos de esto, sino solo enfoquémonos en el final del verso 8.

*Y la adoraron todos los moradores de la tierra cuyos nombres no estaban escritos en el libro de la vida del Cordero que fue inmolado desde el principio del mundo. (Apocalipsis 13:8)*

Ahora miren la humildad de Jesucristo, el Padre instruyó a su Hijo y le mostró su voluntad y la manera cómo llevarla a cabo. Y el Hijo dijo, el hacer tu voluntad me ha agrado y tu ley está escrita en mi corazón. La nada no produce nada, y muchas veces se nos enseña que la palabra crear es hacer algo de la nada. Pero la verdad es que Dios nunca ha hecho algo de la nada, siempre ha habido sustancia. Significa tallar un árbol y darle una forma determinada. Todas las cosas salieron de Jesucristo. Y vino el Padre y le dijo, vamos a crear todas las cosas. Y el Cordero fue inmolado desde la fundación del mundo. Hubo un sacrificio y no fue físico. Hablamos de cosas espirituales. Y Jesucristo rindió su voluntad a la del Padre y allí sale toda la sustancia de todas las cosas. Miren la humildad del Hijo, rindió su voluntad a la del Padre, y dijo, hagamos tu voluntad y allí fue sacrificado desde el principio. Y el Padre dejando que sea el Hijo el que brille. Esto es maravilloso. Ninguna religión le va a enseñar estas cosas. Entonces, el Padre procedió a crear todas las cosas a través de su Hijo. Y en Apocalipsis 4 tenemos los grados de la alabanza que se le da a Dios en los cielos.

*Y siempre que aquellos seres vivientes dan gloria y honra y acción de gracias al que está sentado en el trono, al que vive por los siglos de los siglos, los veinticuatro ancianos se postran delante del que está sentado en el trono, y adoran al que vive por los siglos de los siglos, y echan sus coronas delante del trono, diciendo: Señor, digno eres de recibir la gloria y la honra y el poder; porque tú creaste todas las cosas, y por tu voluntad existen y fueron creadas. (Apocalipsis 4:9-11)*

Hemos estudiado esa palabra voluntad. Y tengo la dicha de tener varias traducciones del Nuevo Testamento y la palabra que se usa allí es *Ratzon* que significa el deleite, especialmente al

mostrarse, al darse a conocer. Eso significa literalmente. Agradece con el hecho de poder darse a conocer, satisfacer una deuda. En otras palabras, Dios adquirió una deuda consigo mismo, miren su humildad. No hay nada más perfecto y pleno que Dios, miren su humildad. Dijo, no puedo quedarme con esto que Yo soy, necesito compartirlo y darlo a conocer y por eso nos creó a todos nosotros, para compartirse a sí mismo con su creación. Eso es humildad, y no hay nada más espectacular que la creación conozca a su Creador. Dios adquirió una deuda consigo mismo por su pura naturaleza humilde, debía darse a conocer para poder tener comunión con su creación. Y creó todas las cosas para poder deleitarse en el hecho de darse a conocer. Así es que acá tenemos una balanza. Por un lado, tenemos el Creador y del otro lado el darse a conocer. Del lado del Creador está la exaltación y del lado de darse a conocer está la humildad.

*Aleluya. Alabad, siervos de Jehová, Alabad el nombre de Jehová. Sea el nombre de Jehová bendito Desde ahora y para siempre. Desde el nacimiento del sol hasta donde se pone, Sea alabado el nombre de Jehová. Excelso sobre todas las naciones es Jehová, Sobre los cielos su gloria. ¿Quién como Jehová nuestro Dios, Que se sienta en las alturas, Que se humilla a mirar En el cielo y en la tierra? Él levanta del polvo al pobre, Y al menesteroso alza del muladar, Para hacerlos sentar con los príncipes, Con los príncipes de su pueblo. Él hace habitar en familia a la estéril, Que se goza en ser madre de hijos. Aleluya. (Salmo 113)*

Es muy probable que este haya sido el himno que Jesús y sus discípulos cantaron al terminar la pascua e iban camino a Getsemaní. La palabra alabad en hebreo significa hacer un espectáculo, un alboroto, actuar como tonto para alabar las bellezas de aquello de lo que uno está enamorado, brillar, y muchas otras cosas. Bueno y cuando dice: *¿Quién como Jehová nuestro Dios, Que se sienta en las alturas?* Allí tenemos la exaltación. Y luego *¿Que se humilla a mirar En el cielo y en la tierra?* Allí está la humildad. Y no habla desde que el hombre cayó en pecado, sino de la creación en términos generales. El hecho de que el Creador se fije en su creación eso ya es humildad. Humildad es buscar un grado menor al que le corresponde. Y Él es humilde y no tiene ningún problema en hacerlo. Una de las grandes cualidades de Dios es esta que se llama humildad, por eso tenemos salvación ustedes y yo, por la humildad. Humildad es lo que Dios es y opera para encontrarse con nosotros. Entonces, Dios con lo que tiene comunión es con aquello que tenga algo de su naturaleza, con la humildad, esa es su naturaleza. En Dios no hay orgullo ni altivez. Él es el Altísimo, pero eso es muy diferente a altivez. Dios es quien Él es, pero es humilde. Él tiene comunión con los humildes y busca tener contacto con los humildes.

*Porque así dijo el Alto y Sublime, el que habita la eternidad, y cuyo nombre es el Santo: Yo habito en la altura y la santidad, y con el quebrantado y humilde de espíritu, para hacer vivir el espíritu de los humildes, y para vivificar el corazón de los quebrantados. (Isaías 57:15)*

Dios tiene comunión con el humilde, tiene comunión con este atributo. Cuando Dios hizo el primer hombre y mujer, Dios tuvo que haber puesto de sus atributos en ellos. No había arrogancia en ellos ni esas cosas. Y sabemos que Dios creó primero a los ángeles, y uno de estos, Lucifer, se llenó de soberbia y de orgullo. Y eso hizo que se perdiera la comunión entre Dios y ese

ángel y fue lanzado del cielo y de ser un ángel precioso, se convirtió en un Diablo. Lucifer tiene que haber conocido estos principios, que Dios solo tiene comunión con los humildes. Y Lucifer vio cómo Dios tenía comunión con el primer hombre y mujer, y lo que concibió para romper esa comunión fue que inundó el corazón de la mujer y luego del hombre, con su maldad y se llenaron de la misma arrogancia que él. Y ahora el hombre está lleno de arrogancia, y Dios terminó sacando al hombre del Jardín del Edén y puso querubines para guardar el árbol de la vida para que no vivieran para siempre. Y lo que hizo que se perdiera la comunión entre el hombre y Dios fue la arrogancia. Y esto pasó a los 3 segundos, ¿Hombre en dónde estás? Tuve miedo y me escondí. No fue a pedir perdón, sino que buscó echarle la culpa a todo el mundo. La mujer también le echó la culpa a la serpiente. Allí hay orgullo, buscando justificar y proyectar la culpa en otros. Lo cierto es que se perdió la comunión con Dios y el hombre se llenó de arrogancia.

*Salmo de David. Te alabaré con todo mi corazón; Delante de los dioses te cantaré salmos. Me postraré hacia tu santo templo, Y alabaré tu nombre por tu misericordia y tu fidelidad; Porque has engrandecido tu nombre, y tu palabra sobre todas las cosas. El día que clamé, me respondiste; Me fortaleciste con vigor en mi alma. Te alabarán, oh Jehová, todos los reyes de la tierra, Porque han oído los dichos de tu boca. Y cantarán de los caminos de Jehová, Porque la gloria de Jehová es grande. Porque Jehová es exceso, y atiende al humilde, Mas al altivo mira de lejos. Si anduviere yo en medio de la angustia, tú me vivificarás; Contra la ira de mis enemigos extenderás tu mano, Y me salvará tu diestra. Jehová cumplirá su propósito en mí; Tu misericordia, oh Jehová, es para siempre; No desampares la obra de tus manos. (Salmo 138)*

Esto va a ocurrir cuando Jesucristo venga a reinar sobre la tierra y todos lo van a oír. Y la Biblia King James dice, aunque Jehová sea exceso, Él atiende al humilde. Él es exceso, pero atiende al humilde. Hay algo con esta característica, lo más importante que Jesús vino a formar en nosotros. Citando la Biblia King James dice, aunque Jehová sea exceso, atiende al humilde. Él ve la altivez y Él se retrae, allí no hay armonía, pero si ve la humildad allí sí puede tener comunión y armonía. Entonces el hecho es que eso hizo que se rompiera la armonía entre los hombres y Dios. Pero Dios ya tenía un plan y vean la humildad del Padre que se separó de su Hijo y la del Hijo que vino a nacer en un establo y fue puesto en un pesebre y no hubo ninguna pompa, desde los cielos tuvo que ser anunciada su venida. Pero, veamos la humildad de Jesús en esta tierra y la muerte que tuvo que sufrir. Bueno, Él murió, resucitó y ahora cualquier hombre pecador que llegue, y pide ayuda y pide perdón de sus pecados y que llegue a vivir a su corazón, Él sin embargo llega. A pesar de la mugre en la que tiene que vivir. Démole gloria al Señor. Gracias a Dios. Él limpia un espacio con su Sangre y viene a hacer su morada dentro de esta mugre y no le importa, miren su humildad. Y su intención es venir y crecer en nosotros. Primero, rompe las cadenas que nos tenían amarrados. Y luego a medida que crece, conquista ese orgullo y altivez en nosotros. Dios trazó un camino para que el hombre llegue al final del camino. Mateo 5:2, bienaventurados los pobres en espíritu porque de ellos es el reino de Dios. Eso quiere decir que toda la altivez. Y orgullo será conquistado por Jesucristo. Bueno, démosle gloria y honra al Señor. Gracias Jesús.



Él no tiene comunión con la altivez, orgullo y arrogancia. Esos atributos le pertenecen al Diablo, fue él quien lo puso en el corazón de los hombres.

**Estimado lector, si esta predicción fue de bendición para usted, no dude en compartirla y encontrar más predicciones maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga!**

